

## La Diputación lleva la música clásica a todos los rincones de la provincia

**Fernando Argenta, de “El concierto”, dirigirá los cinco primeros conciertos**

**Redacción**

Sábado 29 de septiembre de 2012 - 09:35



La Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba se ha propuesto llevar la música clásica a todos los rincones de la provincia con la puesta en marcha de una iniciativa única, “Los Condipeciertos”, un proyecto que en su edición de 2012 contempla 26 conciertos pero que en ediciones sucesivas permitirá a todos los municipios de la provincia disfrutar de piezas de músicos como Mozart, G. Rossini, G. Bizet, J. Strauss o L.V. Beethoven.

Según el delegado de Cultura en la institución provincial, Antonio Pineda, “la idea es llevar música de grandes compositores a espacios escénicos de la provincia en formato de orquesta y banda con la idea de que los municipios se acerquen a ellos. Queremos atraer al público a una temática cultural tan universal como es la música”.

Pineda ha explicado que este viaje musical se inicia con un primer ciclo de conciertos a cargo de la Orquesta de Córdoba, bajo la dirección del maestro Fernando Argenta, conocido por el público gracias al programa de televisión “El concierto”.

Los conciertos comienzan el 29 de septiembre en el Auditorio Municipal de Hinojosa del Duque y continuarán en el Palacio Erisana de Lucena (18 de octubre), en el Teatro Garnelo de Montilla (28 de octubre), en El Silo de Pozoblanco (12 de noviembre) y en el Teatro Municipal Romero Esteo de Montoro (17 de noviembre)

En estos cinco conciertos, la Orquesta de Córdoba interpretará, entre otras composiciones, Las bodas de Fígaro, de Mozart; Carmen Suite nº1 “Los toreadores”, de G. Bizet, Tritsch Tratsch Polca, de J. Strauss; y la Marcha Radetzky, de J. Strauss.

En un segundo ciclo, todavía por completar, habrá quince conciertos ofrecidos por la Banda Sinfónica del Real Círculo de la Amistad y la Orquesta Joven de Córdoba. Está cerrada la actuación de la banda en Luque el 6 de octubre y de la orquesta el 17 de noviembre en Priego de Córdoba.

El presidente de la Banda Sinfónica del Real Círculo de la Amistad, Francisco Moreno, ha explicado que han preparado un “repertorio atractivo y cercano y con carácter pedagógico”. Moreno ha agradecido la oportunidad que les brinda la Diputación de mostrar lo que hacen ya que “esto supone afianzar el proyecto y que tengamos un gran futuro”.

